

Anies Tantang Penebar Isu Dirinya Terima Rumah Mewah dari Pengembang

BALAI KOTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menantang pihak yang menebar isu dirinya menerima gratifikasi rumah mewah dari pengembang reklamasi, untuk menunjukkan bukti.

"Saya tidak perlu membuktikan, yang membuktikan yang menuduh. Di mana lokasinya, nomornya seperti apa," kata Anies di Balai Kota Jakarta, Senin (24/5).

Anies menyatakan hal itu menjadi kesempatan media untuk membuktikan keabsahan informasi mengenai gratifikasi yang diberikan pengembang reklamasi.

Seperti diketahui, di media sosial berseliweran foto sebuah rumah mewah dengan narasi rumah itu sebagai "fee" yang diberikan pengembang kepada Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan.

Dalam foto-foto yang disebar secara masif itu, rumah mewah itu disebut

berlokasi di Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

Namun, isu yang sudah terlanjur tersebar itu kemudian dibantah oleh penelusuran founder Drone Emprit, Ismail Fahmi yang melacak sumber foto yang dibagikan itu.

Aplikasi Drone Emprit yang merupakan sebuah sistem berfungsi memonitor dan menganalisa media sosial berbasis "big" data.

Dari penelusuran itu, didapatkan fakta bahwa foto itu dicomot dari sebuah situs jual beli rumah. Adapun lokasi rumah berada di Cipayang Jakarta Timur, bukan di Kebayoran Baru, Jakarta Selatan seperti yang dinarasikan.

"Tutorial cara mengetahui sumber foto: - install extension Reverse Image search - klik kanan foto yg mau dicek, pilih All Search Engine - lihat Tab Yandex, lihat daftar gambar yg mirip - ketemu sumber aslinya: dari http://Rumahdijual.com," tulis Ismail Fahmi di akun Twitternya, Sabtu 22 Mei 2021. ● osm

1.305 Pasien Covid-19 Dirawat di RSDC Wisma Atlet Kemayoran

KAMAYORAN (IM) - Sebanyak 1.305 pasien positif virus korona (Covid-19) bergejala tengah menjalani perawatan di Tower 4, 5, 6, dan 7 Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat, Senin (24/5) hingga pukul 08.00 WIB.

Hal tersebut didasarkan data yang disampaikan oleh Kepala Penerangan Kogabwilhan I TNI, Kolonel Marini Aris Mudian, dalam keterangannya.

Jumlah pasien 1.305 orang tersebut tersebut bertambah 54 orang dibandingkan hari sebelumnya sebanyak 1.251 pasien. Jumlah pasien Covid-19 di Tower 4, Tower 5, Tower 6, dan Tower 7 tersebut terdiri dari 639 laki-laki dan 666 perempuan.

Tercatat sejak Maret 2020 silam, ada sebanyak 84.402 pasien terdaftar di empat tower (4-7) RSDC Wisma Atlet Kemayoran. Sebanyak 83.097 orang sudah keluar dengan rincian 82.153 orang sembuh, 857 dirujuk

ke rumah sakit lain, dan 87 orang meninggal dunia.

Sedangkan untuk di Tower 8, 9, dan 10 Wisma Atlet Pademangan yang merawat repatriasi atau Pekerja Migran Indonesia pada hari ini tercatat merawat 3.896 orang terdiri dari 1.486 laki-laki dan 2.410 perempuan. Jumlah ini berkurang 121 orang dibandingkan hari sebelumnya 4.017 orang.

Sejak pandemi Covid-19, pekerja migran Indonesia yang sudah di repatriasi total sebanyak 272.192 orang yang dirawat baik di RSD Wisma Atlet Pademangan maupun hotel atau penginapan di wilayah Jakarta.

Dari jumlah tersebut yang telah kembali ke domisili masing-masing sebanyak 259.962 orang. Sedangkan yang di karantina 12.230 orang terdiri dari 3.896 di RSD Wisma Atlet Pademangan, 4.022 orang di hotel dan penginapan di Jakarta, serta 4.312 orang di RSDC-19 Wisma Atlet Kemayoran. ● ber

Peltu Agus Supriyadi Imbau Agar Warga Patuhi Prokes



Anggota Koramil 07/PDA Kodim 0506/Tgr Peltu Agus Supriyadi melakukan Komsos imbau Prokes dan masa perpanjangan PPKM di Kelurahan Pondok Jaya, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangsel, Minggu (23/5).

TANGSEL (IM) - Untuk mengantisipasi perkembangan Covid-19, anggota Koramil 07/PDA Kodim 0506/Tgr Peltu Agus Supriyadi melakukan Komsos imbau Prokes dan masa perpanjangan PPKM di Kelurahan Pondok Jaya, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangsel, Minggu (23/5).

Imbauan Prokes dalam rangka perpanjangan PPKM untuk mengantisipasi penyebaran virus Covid-19 di wilayah Kelurahan Pondok Jaya.

Dandim 0506/Tgr Kolonel Inf Bambang Hery Tugiyono melalui Danramil 07/PDA Kapten Inf Dahlan menjelaskan, imbauan

kepada warga binaan bagian dari program Komsos Teritorial (Serter) yang dilakukan jajaran Kodim 0506/Tgr, Koramil 07/PDA untuk mengantisipasi pencegahan penyebaran virus Covid-19.

"Kegiatan Komsos dua Babinsa Pondok Jaya, untuk mengingatkan warga masyarakat dalam memutus penyebaran virus Covid-19, selain Komsos, Prokes kegiatan juga dilakukan imbauan Kamtibmas," ucapnya.

Ia menjelaskan, dalam kesempatan tersebut juga Babinsa melakukan sosialisasi tentang bahayanya penyebaran virus Corona, untuk terus melakukan protokol kesehatan. ● ber

PENGUMUMAN HASIL AKHIR PROSES LIKUIDASI PT TIARA ADI LESTARI (DALAM LIKUIDASI)

Dengan ini diumumkan bahwa pembebasan harta kekayaan dan penyelesaian kewajiban PT TIARA ADI LESTARI (dalam likuidasi ("Perseroan")) telah selesai dan laporan pertanggungjawaban dari Likuidator telah disampaikan kepada seluruh pemegang saham Perseroan. Berdasarkan akta Berita Acara Rapat No. 33 tanggal 05 Mei 2021, dibuat oleh Hannywati Gunawan, S.H., Notaris di Jakarta, seluruh pemegang saham Perseroan telah memutuskan menerima dan menyetujui laporan Likuidator dan menyetujui untuk memberikan pelunasan dan pembebasan kewajiban-kewajiban dan tanggung jawab sepenuhnya (*acquit et de charge*) kepada Likuidator Perseroan atas segala tindakan yang diambil sehubungan dengan pembersihan dan likuidasi Perseroan.

Pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 152 ayat 3 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

LIKUIDATOR PT TIARA ADI LESTARI (DALAM LIKUIDASI)

Gedung PSMI
Jl. Tanah Abang III No. 14, Gambir, Jakarta Pusat

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PENCANANGAN HUT KE-494 KOTA JAKARTA

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan (kanan) didampingi tenaga kesehatan penanggulangan COVID-19 dr. Putra Prasetyo (tengah) dan moderator Anya Dwinov (kiri) berbicara dalam talkshow Pencanangan HUT ke-494 Kota Jakarta di Balaikota DKI Jakarta, Senin (24/5). Jelang HUT ke-494 tahun itu, Pemerintah Provinsi DKI Jakarta menyiapkan Kampung Akuarium, Jakarta Utara, sebagai lokasi pencanangan hari ulang tahun ibu kota yang mengangkat tema "Jakarta Bangkit".

Meninggal Usai Divaksin, Jenazah Trio Dibawa ke RSCM untuk Diautopsi

Pihak keluarga yakin Trio tewas usai divaksin, karena ia tidak mempunyai riwayat penyakit. Hal ini juga didukung oleh adanya rekam medis yang telah diaudit.

JAKARTA (IM) - Jenazah Trio Fauzi Virdaus (22), pria yang meninggal dunia sehari usai disuntik vaksin AstraZeneca dibawa ke RSCM, Jakarta Pusat.

Sebelumnya, petugas melakukan pembongkaran makam Trio Fauzi Virdaus untuk dilakukan proses autopsi.

"Tadi sudah dilaksanakan proses pengalihan, sempat dilakukan proses identifikasi oleh dokter dari RSCM untuk memastikan jenazah tepat," kata kakak dari korban, Vivi, Senin (24/5).

Berdasarkan pantauan di lokasi, makam Trio telah dibatasi oleh garis polisi. Pada

pukul 08.40 WIB, petugas medis terlihat mengangkat peti jenazah dari tempat pemakaman menuju ke Ambulance.

Adapun setelah berhasil dimasukkan ke ambulance jenazah langsung di berangkatkan ke RSCM.

Nantinya pihak RSCM akan melakukan tiga penelitian berkaitan dengan proses autopsi. Adapun ketiga penelitian tersebut adalah Pantologi Klinis, Pantologi Anatomi, dan juga Mikrofis Makrofis.

"Keluarga dijelaskan sebelum autopsi, akan diadakan tiga penelitian berupa, pantologi klinis, pantologi anatomi, dan

juga mikrofis serta makrofis." ujarnya.

Proses autopsi bukan permintaan dari keluarganya. Adapun permintaan datang dari Komnas Kejadian Ikutan Pasca Imunisasi (Komnas KIPPI).

"Ketika berita ini naik oleh media, pihak Komnas KIPPI selalu mengatai tentang autopsi, maka diaminakan oleh pihak keluarga. Justru kami menyesal kenapa baru sekarang," tuturnya.

Tak Ada Riwayat Penyakit

Keluarga yakin bahwa Trio meninggalnya karena vaksinasi Covid-19.

"Kami masih teguh ini (meninggal) karena vaksin dan kami yakin pemicunya ini vaksin," kata Viki, kakak almarhum Trio kepada wartawan Senin (25/4).

Alasan keluarga yakin Trio tewas karena usai divaksin, karena korban tidak mampu

nyai riwayat penyakit. Hal ini juga didukung oleh adanya rekam medis yang telah diaudit.

"Karena tidak ada riwayat penyakit sebelumnya, kenapa bisa bilang begitu? karena sudah dilakukan audit juga dan tidak ditemukan hasilnya bahwa almarhum punya gejala sakit kronis," ujarnya.

Oleh karena itu berharap keluarganya mendapatkan hasil

yang transparan apabila ditemukan adanya rekam penyakit kronis. Selanjutnya ia berharap keluarganya mendapatkan kejelasan atas meninggalnya almarhum Trio Fauzi Virdaus.

"Yang diharapkan kejelasan akibat kematian almarhum ini. Makanya setelah autopsi kami berharap adanya transparansi (penemuan) dari pihak RSCM, Komnas KIPPI dan pihak terkait." ● osm

Usai Libur Lebaran 1442 H, KRL Perketat Prokes

JAKARTA (IM) - Pasca libur Lebaran 1442 Hijriah terjadi peningkatan jumlah penumpang Kereta Rel Listrik (KRL) di sejumlah stasiun.

PT KCI, selaku operator KRL mengakui bahwa aktivitas masyarakat sudah kembali normal. Hal ini dilihat dari peningkatan penumpang terjadi di sejumlah stasiun KRL. Meski demikian, KCI mengklaim pengguna namun tetap lancar, kondusif, dan tetap mengutamakan protokol kesehatan.

"KAI Commuter mencatat hingga pukul 09.00 WIB pengguna di seluruh stasiun mencapai 163.514 orang atau meningkat sekitar 27% dibanding waktu yang sama pekan lalu yaitu 127.935 orang," kata Vice President Corporate Secretary KAI Commuter, Anne Purba dalam siaran pers, Senin (24/5).

Stasiun yang mencatat kenaikan jumlah pengguna antara lain Stasiun Bogor (12.766 pengguna, naik 15% dibanding pekan lalu di waktu yang sama), Stasiun Bekasi (9.277 pengguna, naik 15%), Stasiun Tangerang (4.889 pengguna, naik 25%), dan Stasiun Sudirman (5.033 pengguna, naik 41%).

Anne mengatakan, bila dibandingkan pada pekan lalu yang mencapai rata-rata mencapai 448.546 orang dan di akhir pekan, Sabtu-Minggu (22-23 Mei 2021) rata-rata harian pengguna sebanyak 352.073 orang.

Khusus di Stasiun Bogor, KAI Commuter akan melakukan penataan pedestrian di sisi

barat stasiun atau Jl. Mayor Oking. Untuk sementara bagi pejalan kaki yang akan masuk dan keluar stasiun dialihkan melalui pintu gerbang parkir mobil dan motor atau dapat juga melalui Jembatan Penyeberangan Orang (JPO).

Sebagai informasi, setiap harinya layanan KRL Jabodetabek beroperasi mulai pukul 04.00-22.00 WIB, dengan 984 perjalanan KRL per hari.

Dengan normalisasi frekuensi perjalanan dan jam operasional ini KAI Commuter berharap para pengguna dapat merencanakan perjalanannya dengan baik untuk terhindar dari potensi kepadatan di stasiun maupun di dalam kereta, serta tidak memaksakan diri untuk naik ke kereta yang telah penuh.

Meski padat, pihaknya KAI Commuter tetap konsisten menegakkan protokol kesehatan terutama menjaga jarak, dengan sistem penyekatan pengguna pada jam-jam sibuk.

Selain pengatur jaga jarak, KAI Commuter juga mengajak para pengguna KRL untuk tetap menerapkan protokol kesehatan lainnya, seperti memakai masker dan mencuci tangan sebelum dan sesudah naik KRL dengan memanfaatkan wastafel tambahan yang tersedia di Stasiun.

"Kami juga mengimbau para pengguna untuk selalu mengikuti arahan dari petugas di stasiun maupun KRL, antre dengan tertib untuk kesehatan dan kenyamanan bersama. Ikuti informasi terkini mengenai layanan KAI Commuter melalui akun media sosial resmi di @commuterline," tukasnya. ● osm

Bertema 'Jakarta Bangkit', Berikut Rangkaian Acara HUT Ke-494 Jakarta

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, kembali menegaskan komitmen yang telah dijalankan Pemprov DKI yang menempatkan Jakarta sebagai 'Kota Kolaborasi', di mana warga turut terlibat aktif dalam pembangunan kota.

Hal ini ditegaskan Anies dalam rangka HUT ke-494 pada 22 Juni 2021.

"Pemprov DKI memilih untuk melihat pembangunan Jakarta sebagai kesempatan bagi semua untuk berkiprah. Jadi, tidak dimonopoli Pemerintah, tapi kita ajak semua terlibat. Mengapa? Karena, tidak ada kota di Indonesia yang memiliki sumber daya sebanyak Jakarta, baik NGO, pelaku usaha, pengamat, analis, konten kreator, dan lembaga internasional," ujar Anies dalam webinar HUT ke-494 DKI Jakarta, Senin (24/5).

"Kami memang tentukan arah pembangunannya, tapi kami ajak semua terlibat. Ini miset baru di DKI Jakarta, tapi ini bukan baru bagi Indonesia, karena bangsa ini diban-

gun dengan semangat gotong royong," lanjutnya.

Guna memeriahkan HUT ke-494 Jakarta, logo yang dipilih memiliki filosofi yang menggambarkan harapan dan 'Jakarta Bangkit'. Selain itu, ada elemen identitas 'Plus Jakarta' yang menunjukkan Jakarta sebagai Kota Kolaborasi.

Untuk diketahui, rangkaian kegiatan HUT ke-494 Kota Jakarta tetap dilaksanakan sesuai protokol kesehatan. Selain itu, Pemprov DKI Jakarta juga menyiapkan rangkaian acara yang diadakan secara virtual. Hal ini dilakukan agar tetap bisa dinikmati oleh masyarakat umum dari rumah masing-masing.

Rangkaian acara HUT ke-494 Kota Jakarta sudah dimulai sejak April 2021 dalam sebuah kegiatan bertajuk 'Berkah Energi Ramadan'. Selain itu, sedang berjalan juga 'Jakpreneur Fest' bertajuk Mendekatkan dengan Kesempatan untuk membantu UMKM naik kelas, dan terhubung sebagai upaya membangkitkan perekonomian kota.

Kemudian, akan diadakan pula 'Jakarta Investment' yang bertujuan memperbaiki keadaan fiskal Jakarta melalui skema investasi dan membangun Jakarta dengan kolaborasi. Dari sisi transportasi, akan dilaksanakan Penataan Stasiun Tahap II, Fasilitas Integrasi CSW, dan Desain Proteksi Jalur Sepeda.

Sedangkan, untuk pemulihan lapangan pekerjaan, akan dilaksanakan kegiatan Kolaborasi Sosial Berskala Besar Ketenagakerjaan dan Pelatihan Kerja serta upaya untuk Mendorong Penempatan Kerja.

Lalu yang tak kalah penting, Aksi Hemat Energi juga menjadi salah satu rangkaian kegiatan hari ulang tahun Jakarta tahun 2021, yaitu Aksi Pemataman Lampu pada 7 Landmark Jakarta untuk memperingat World Environment Day, 5 Juni 2021. Serta launching Plus Jakarta yang ditandai beragam kegiatan menarik.

Untuk informasi lebih lanjut terkait rangkaian perayaan HUT ke-494 Kota Jakarta dapat diakses melalui website plusjakarta.com. ● osm

LAPORAN POSISI KEUANGAN 31 DESEMBER 2020 DAN 2019 (Dalam Jutaan Rupiah)		LAPORAN LABA-RUGI KOMPREHENSIF TAHUN YANG BERAKHIR PADA TANGGAL-TANGGAL 31 DESEMBER 2020 DAN 2019 (Dalam Jutaan Rupiah)		
	2020	2019	2020	2019
ASET				
Kas dan setara kas	77.609	6.035	3.157	3.419
Piutang Usaha - neto	126.400	284.982	58.782	46.183
Piutang lain-lain	809	4.149	440	1.966
Beban dibayar dimaka	111	944	12.292	8.903
Aset tetap - neto	15.659	7.845	-	-
Aset pajak tangguhan	1.599	1.295	-	-
JUMLAH ASET	222.187	305.250	74.671	60.471
LIABILITAS DAN EKUITAS				
LIABILITAS				
Utang bank	-	18.067	(26.815)	(20.440)
Utang pajak	881	1.751	(35.812)	(32.283)
Utang surat berharga yang diterbitkan	99.670	116.970	(5.343)	(1.466)
Beban masih harus dibayar	1.913	3.011	-	-
Utang lain-lain	8.567	60.544	-	-
Liabilitas imbalan pasca kerja	7.402	4.841	-	-
JUMLAH LIABILITAS	118.433	205.184	6.901	6.282
EKUITAS				
Modal saham, nilai nominal Rp 1.000.000 per saham.	-	-	(1.439)	(1.270)
Modal dasar 200.000 lembar, Modal ditempatkan dan disetor penuh 100.000 lembar	100.000	100.000	5.462	5.012
Modal Disetor - Tax Amnesty	1.244	1.244	(1.274)	236
Saldo laba	2.510	(1.178)	3.688	5.248
JUMLAH EKUITAS	103.754	100.066	7.068	9.000
JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS	222.187	305.250	74.671	60.471
Catatan :				
Laporan Keuangan ini telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik Drs Ferdinand & Rekan dengan pendapat wajar dalam semua hal yang material.				

Plaza Asia Lt. 6
Jl. Jend Sudirman Kav 59
Jakarta 12190
Telp. (021) 51402228
Fax. (021) 51402224

Jakarta, 25 Mei 2021

Direksi

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILAN LIHATAN PT SINTESA TEKNOLOGI INDONESIA

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini diumumkan rencana pengambilalihan saham seluruh saham pada PT SINTESA TEKNOLOGI INDONESIA ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya, dapat mengajukan keberatannya secara tertulis mengenai rencana akuisisi tersebut dalam jangka waktu paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini kepada:

PT SINTESA TEKNOLOGI INDONESIA
EpiWalk Building 3rd Floor suite 303,
Jl. HR. Rasuna Said No.306, RT/2/RW.5,
Karet Kuningan, Kecamatan Pasar Minggu,
Kota Jakarta Selatan,
Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12940
Jakarta, 25 Mei 2021
Direksi
PT SINTESA TEKNOLOGI INDONESIA

PENGUMUMAN RENCANA PENGAMBILAN LIHATAN SAHAM PT. ASA ANUGRAH UTAMA

Direksi PT. ASA ANUGRAH UTAMA berkeputusan di Jakarta Selatan ("Perseroan"), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan saham seluruh saham pada PT. ASA ANUGRAH UTAMA ("Perseroan"), suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Selatan, yang mengakibatkan perubahan pengendalian pada Perseroan.

Bagi Kreditor atau pihak-pihak yang berkepentingan/keberatan atau pengambilalihan saham seluruh saham dapat mengajukan keberatannya secara tertulis kepada:

PT. ASA ANUGRAH UTAMA
d/a Gedung 18 Office, lantai 22, Suite E, 6,
Jalan TB. Simulung Nomor 8,
Kelurahan Kembangan, Kecamatan Pasar Minggu,
Kota Administrasi Jakarta Selatan
U.p. Direksi

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 Ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 25 Mei 2021
Direksi
PT. ASA ANUGRAH UTAMA